

Communiqué de presse

Suresnes, le 15 juillet 2024

La Fondation Recherche Alzheimer et DomusVi sont heureux d'annoncer ce jour le lancement d'un partenariat qui vise à soutenir la recherche médicale et à mieux sensibiliser tous les publics sur la maladie d'Alzheimer.

Avec environ 1 million de personnes touchées en France, soit 8 % des Français de plus de 65 ans qui seraient atteints en 2024 et 325 000 nouveaux cas diagnostiqués chaque année en France, ce partenariat marque l'engagement fort de DomusVi et ses équipes, aux côtés de la Fondation, d'œuvrer pour la santé et le bien-être des personnes âgées et à soutenir la recherche médicale en France.

Pour DomusVi, c'est une opportunité précieuse pour approfondir la compréhension de la maladie d'Alzheimer au sein de ses équipes qui bénéficieront d'atelier de pédagogie en interne, renforçant ainsi les compétences et l'expertise des dernières avancées pour son personnel dans la prise en charge des résidents atteints. Ce partenariat permettra également de mieux appréhender et d'aider les Aidants souvent décontenancés par la maladie et ses conséquences dans la vie quotidienne. De son côté, la Fondation Recherche Alzheimer trouvera en DomusVi, au-delà de son aide financière pour faire avancer la recherche, un soutien sur le terrain au sein de ses 280 résidences et agences du groupe réparties sur tout le territoire français.

Premier impact concret de ce partenariat, DomusVi participera activement le 8 octobre prochain à la **3^e édition des Entretiens Alzheimer** à Toulouse. Cette conférence en Occitanie, vise à informer tant le grand public que les professionnels sur les progrès de la recherche, dédramatiser la pathologie, et améliorer la prise en charge des patients. Cette rencontre favorise le dialogue entre chercheurs, professionnels, aidants et toutes les personnes impliquées dans la lutte contre la maladie.

« La maladie d'Alzheimer est une pathologie qui suscite beaucoup d'interrogations et d'inquiétude. Il est important de pouvoir en parler pour dédramatiser et en faciliter la prise en charge. Ce nouveau partenariat avec DomusVi est une étape importante. Elle va permettre non seulement de communiquer sur la maladie d'Alzheimer, mais également de soutenir la recherche afin d'offrir de meilleures solutions aux personnes touchées par cette maladie », a déclaré le **Dr Olivier de Ladoucette, Président-Fondateur de la Fondation Recherche Alzheimer.**

« Ce partenariat va nous permettre de mieux comprendre et appréhender la maladie, nous qui sommes en première ligne au travers de nos résidents concernés, de nos équipes médicales et non médicales en charge des soins et enfin de l'accompagnement des Aidants et des familles pour mieux les aider et les conseiller. Avec la mobilisation de tous, notre génération peut vaincre Alzheimer !

Pour cela, l'implication de tous les acteurs est nécessaire : chercheurs, patients, donateurs, grand public et opérateur privé comme DomusVi. C'est pour cela que je suis très heureux que DomusVi France signe aujourd'hui ce partenariat pour mener ce combat aux côtés de la Fondation Recherche Alzheimer, que nous gagnerons tous ensemble ! », a ajouté **Éric Eygasier, Directeur général de DomusVi France.**



À propos de la Fondation Recherche Alzheimer

Créée en 2004, la Fondation Recherche Alzheimer est une fondation reconnue d'utilité publique située au sein de la Pitié-Salpêtrière. Elle a pour objet de soutenir et coordonner la recherche sur la maladie d'Alzheimer et les maladies apparentées et de faire évoluer les connaissances sur le sujet. La Fondation soutient trois axes de recherche prioritaires : la recherche clinique, les biomarqueurs et le diagnostic précoce. Depuis 2004, ce sont 23 millions d'euros dédiés à la recherche et près de 161 chercheurs soutenus en France et en Europe.

En savoir plus sur alzheimer-recherche.org

À propos de DomusVi

Créé en 1983 en France par Yves Journal, DomusVi, est aujourd'hui l'un des principaux acteurs de l'habitat, des services et des soins dédiés aux personnes âgées. DomusVi est présent en France et dans 7 pays en Europe et en Amérique Latine. Notre mission est de préserver la qualité de vie des personnes âgées en particulier par le maintien d'une vie sociale active et d'aider les sociétés à s'adapter au défi démographique du vieillissement. Aujourd'hui, les 50 000 collaboratrices et collaborateurs de DomusVi accompagnent près de 100 000 personnes âgées quotidiennement qui vivent dans nos Résidences ou que nos équipes d'aide et de soins à domicile accompagnent chez elles.

DomusVi est convaincu que l'humanité partagée est la clé pour toujours mieux prendre soin.

#HumanitéPartagée

En savoir plus sur domusvi.com

